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Экономия металла —  важная 
народнохозяйственная задана

Т БУДЯЩЕЕСЯ нашей Родины 
с каждым днем усиливают 

борьбу за претворение в жизнь 
политики, выработанной Комму
нистической партией, направ
ленной на дальнейшее развитие 
тяжелой индустрии, как основы 
нового подъема всех отраслей на
родного хозяйства, неуклонного 
улучшения благосостояния совет
ского народа.

Интересам успешного выполне
ния этих задач подчинены реше
ния январского Пленума ЦК 
КПСС. Эти же вопросы стояли в 
центре внимания второй сессии 
Верховного Совета СССР. Обсуж
дая вопрос о Государственном 
бюджете СССР на 1955 г. и об 
исполнении Государственного 

бюджета СССР за 1953 г., депу
таты в своих выступлениях 
вскрывали неиспользованные ре
зервы нашей экономики, указы
вали пути дальнейшего роста 
производительности труда, улуч
шения качества и снижения себе
стоимости продукции.

Народнохозяйственным планом 
на 1955 год предусматривается 
рост производительности труда в 
промышленности —  на 6,5 про
цента, в строительстве— на 9 
процентов, снижение себестоимо
сти промышленной продукции—  
на 4,5 процента и снижение 
стоимости строительства —  на 3 
процента.

Выполнение этих задач требу
ет от хозяйственников, партий
ных и профсоюзных организаций 
осуществления больших организа
ционно-технических мероприятий. 
Одним из важнейших среди них 
явится усиление борьбы за эко
номию металла.

Наше народное хозяйство в ог
ромных количествах потребляет 
металл. Металл получают маши
ностроительные заводы, тран
спорт, новостройки. Фронт приме
нения металла чрезвычайно ве
лик, стало быть и в борьбе за его 
экономию должны принять уча
стие работники всех отраслей на
родного хозяйства.

Экономить металл могут и обя
заны каждый завод, каждый цех, 
где ведется его обработка, где 
имеет место его применение. Для 
этого прежде всего необходимо, 
чтобы каждый рабочий знал нор
му расходования металла на из
готовляемые им детали.

Значительную экономию дает 
правильный раскрой металличе
ского листа, уменьшение припу-- 
сков и допусков в поковках и 
литье. В этом направлении много 
сделали рационализаторы комбай
нового, гидротурбинного и ре- 
монтно - механического заводов. 
Но использование металла боль

шей толщины, чем требуется, 
брак привели к тому, что комбай- 
ностроители, например, в 1954 
году допустили значительный пе
рерасход металла.

В снижении расходования ме
талла важная роль принадлежит 
технологам. Они обязаны в содру
жестве с передовиками производ
ства, рационализаторами нахо
дить новые пути для того, чтобы 
меньше шло металла в стружку и 
обрезки. Надо добиться того, что
бы снабженцы своевременно обес
печивали цехи металлом нужных 
марок и профилей, чтобы они на
вели порядок на своих складах.

Металл —  это народное добро. 
Поэтому на каждом предприятии 
и стройке должен быть заведен 
точный учет его расходования, 
установлен строгий контроль за 
его выдачей. Ресурсы металла 
могут быть увеличены путем 
увеличения сбора лома, пра
вильной организаций его хране
ния. До сих пор можно еще ви
деть, как много металла ржавеет 
на задворках, на железнодорож
ных путях и т. д.

Задача состоит в том, чтобы на 
всех предприятиях, транспорте и 
в строительных организациях го
рода была всемерно усилена борь
ба за экономию металла. Партий
ные организации, используя пре
доставленное им право контроля 
деятельности администрации, 
должны решительно пресекать 
все проявления бесхозяйственно
сти в расходовании металла.

Экономия металла была, есть и 
всегда будет важной государст
в е н н о й  задачей. В ее осущест
влении должны участвовать кон
структоры, технологи, рационали
заторы, все обязаны проявлять 
инициативу в экономии металлов. 
Тогда развернувшееся социали
стическое соревнование за увели
чение выпуска продукции, роста 
производительности труда и сни
жение себестоимости продукции 
даст наибольшие результаты.

Экономия металла— один из 
крупнейших источников увеличе
ния выпуска продукции. Поэтому 
всем коллективам предприятий 
нашего города следует активно 
поддержать начинание Куйбышев
ского завода КАТЭК, развернув
шего соревнование за выпуск 
сверхплановой продукции из 
сэкономленного металла, и дать 
больше Родине турбин, комбайнов 
и другой нужной продукции.

Товарищи рабочие и инженер
но-технические работники пред
приятий Сызрани, шире развер
тывайте соревнование за эконо
мию металла, за досрочное завер
шение пятилетки!

В честь выборов 

В передовом коллективе
С большим воодушевлением не

сет тр»удовую вахту в честь вы
боров в Верховный Совет РСФСР 
и местные Советы коллектив 
третьего околотка шестой дистан
ции, руководимый мастером тов. 
Будниковым. Железнодорожный 
путь содержится в хорошем со
стоянии и этим обеспечивается

движение поездов без ограниче
ния скорости.

Лучшей является бригада тов. 
Журшна. Она всегда содержит 
путь в отличном состоянии. Хо
рошие показатели в труде у путе
вых рабочих тт. Харитоновой, 
Солдаткиной, Горбуновой, у пу
тевых обходчиков тт. Дробина, 
Шепеляева и других.

Заседания Верховного Совета СССР
В СОВЕТЕ НАЦИОНАЛЬНОСТЕЙ

4 февраля, в четыре часа дня, в 
Большом Кремлевском дворце на
чалось второе заседание Совета 
Национальностей. З а  столом П ред
седателя—Председатель Совета 
Национальностей В. Т. Лацис и 
его заместители. В правительст
венных лож ах—руководители пар
тии и правительства, министры.

Слово для содоклада предостав
ляется Председателю Бюджетной 
комиссии Совета Национальностей 
А. М. Сафронову.

После выступления депутата С а
фронова Совет Национальностей 
переходит к обсуждению доклада 
о Государственном бюджете СССР 
на 1955 год и об исполнении бюд
жета за 1953 год.

На трибуне — депутат М. А. 
Гедвилас (Литовская С С Р). Он 
говорит о том, что в этом году 
Литовская республика будет от
мечать 15-летие установления Со
ветской власти в Литве. За  это 
время облик республики в корне 
изменился. В содружестве с дру
гими народами страны литовский 
народ получил все возможности 
для успешного развития народного 
хозяйства, культуры.

Депутат критикует Министерство 
промышленных товаров широкого 
потребления СССР и 'Министерст
во промышленности продовольст
венных товаров СССР, которые в

течение года по нескольку раз ме
няют производственные планы.

Депутат Д. Расулов (Таджик
ская ССР) основную часть своей 
речи посвятил развитию ведущей 
отрасли хозяйства республики — 
хлопководству.

Д епутат В. К. Круминьш (Л ат
вийская ССР) говорит о роли рес
публиканских органов в руковод
стве местной промышленностью, 
указывает на недостатки в плани
ровании организации производства 
и сбыта продукции. В республике 
проделана известная работа по 
упорядочению структуры местных 
органов управления и переводу 
специалистов из канцелярии на 
производство. Расходы бюджета 
на содержание аппарата сократи
лись на 16,5 процента. Однако 
проделанную работу оратор счи
тает лишь первым шагом по пути 
упрощения управленческого аппа
рата.

Слово получает депутат К. Г. 
Пысин (Алтайский край). Он от
мечает, что большие средства, вы 
деляемые в бюджете на развитие 
сельского хозяйства, соответству
ют тем крупнейшим задачам, ко
торые поставлены январским П ле
нумом Ц К КПСС. Оратор говорит 
о том, что в выполнении этих все
народных задач значительная роль

принадлежит Алтайскому краю. В 
минувшем году здесь получено 
420 миллионов пудов зерна, 230 
миллионов пудов сдано государ
ству. В 1955 году край будет бо
роться за получение 500* миллио
нов пудов зерна, за производство 
2 миллионов пудов масла и сыра.

В заключение депутат предла
гает ликвидировать практику ©не
сения в течение года многочис
ленных изменений в бюджетц 
краев и областей. Так, например, 
в бюджет Алтайского края было 
внесено за истекший год 11*7 по
правок. Это, отмечает депутат, 
снижает ответственность руково
дителей на местах за выполнение 
бюджета.

М. 3. Азизов (Татарская АССР) 
останавливается на вопросах, свя
занных с развитием народного хо
зяйства республики.

Депутат М. П. Георгадзе (Гру
зинская ССР) ставит ряд вопро
сов, разрешение которых должно 
способствовать более успешному 
развитию ведущих отраслей хо
зяйства республики.

На вечернем заседании также 
выступили депутаты Ф. И. Пизнак 
(Украинская С С Р), Н. Д. Уида- 
сынов (Казахская ССР), Н. Е. Ав- 
химович (Белорусская С СР), С. Г. 
Рагимов (А зербайджанская ССР).

В СОВЕТЕ НАЦИОНАЛЬНОСТЕЙ
5 февраля в Москве, в  Боль

шом Кремлевском дворце прохо
дили раздельные заседания обеих 
П алат Верховного Совета СССР.

В 10 часов утра открылось за 
седание Совета Национальностей. 
Первым выступает депутат П. 
Сеитов (К ара-К алпакская А ССР). 
Расходы бюджета Кара-Калпакии 
в истекшем году по сравнению с 
1946 годом возросли на 80 про
центов, в том числе на просве
щение—увеличились почти вдвое.

В низовьях Аму-Дарьи, продол
ж ает оратор, имеются сотни тысяч 
гектаров плодородных неисполь
зуемых земель, способных при 
их орошении дать высокие урожаи 
хлопка, кенафа, риса и других 
культур. Д епутат Сеитов подни
мает вопрос об использовании 
имеющихся в Кара-Калпакии бо
гатейших зарослей камыша для 
производства строительных мате
риалов.

—Состоявшийся на днях П ле
нум Ц К КПСС,—говорит депутат 
И. А. Бенедиктов,—поставил пе
ред сельским хозяйством ответст
венные задач« по дальнейшему 
увеличению производства зерна и 
продукции животноводства.

Тов. Бенедиктов подробно го
ворит о роли и ответственности 
МТС в выполнении намеченных 
планов. Их работа должна быть 
подчинена задаче увеличения 
производства сельскохозяйствен
ных продуктов, усиления помощи 
отстающим колхозам, правильно

го и разумного использования ог
ромных средств, отпускаемых го
сударством. Недостатком некото
рых МТС является то, что полу
чаемые ими хлеб и другие про
дукты в порядке натур-оплаты за 
выполненные работы обходятся 
государству дорого.

На трибуне депутат Г. Я. Рудь 
(М олдавская ССР). Он говорит о 
том, что построены и введены в 
эксплуатацию десятки новых 
предприятий. В декабре 1954 года 
вошла в строй первая очередь 
крупнейшей в М олдавии Дубос- 
сарской ГЭС на реке Днестре. 
Промышленность Молдавии выпу
стила в истекшем году продукции 
на 19 процентов больше, чем в 
1953 году.

Тов Рудь говорит о резервах 
увеличения сельскохозяйственной 
продукции.

Депутат К. Кондучалова (Кир
гизская ССР) говорит, что трудя
щиеся республики в истекшем го
ду добились новых успехов. План 
производства промышленной про
дукции в 1954 году выполнен в 
республике на 105,4 процента. 
Колхозы и совхозы перевыполни
ли план поставки государству 
хлеба, овощей, мяса, молока, м а
сличных культур, кенафа, лекар
ственного сырья, мака, кожсырья 
и пушнины.

Вместе с тем депутат отмечает 
отставание главной отрасли сель
ского хозяйства республики—ж и
вотноводства.

Депутат И. А. Каиров посвятил 
свое выступление вопросу народно
го образования.

Депутат Л. Н. Ленцман (Эстон
ская ССР) поддерживает предло
жение выступавших ранее орато
ров об утверждении Государствен
ного бюджета с внесенными Бюд
жетной комиссией поправками.

Оратор рассказывает об успехах 
в развитии народного хозяйства 
Эстонии. Промышленность респуб
лики в истекшем году перевыпол
нила план производства валовой 
продукции, объем которой по 
сравнению с довоенным уровнем 
вырос в 6 раз, а по сравнению с 
1950 годом — на 75 процентов.

Депутат В. П. Зотов в своем 
выступлении сообщил, что пище
вая промышленность план произ
водства за 1954 год перевыпол
нила. В сравнении с 1953 годом 
п р ои з водств о п р од ово л ьственн ых 
товаров возросло на 9 процентов. 
В 1954 году выработано больше, 
чем в 1950 году, сахара рафинада 
—на 82 процента, макарон—на 84 
процента, масла растительного — 
на 59 процентов, кондитерских из
делий—на 46 процентов, мыла—на 
31 процент и т. д. Промышлен
ность выполнила задание по росту 
производительности труда рабочих.

На заседании Совета Нацио
нальностей 5 февраля выступили 
также Я. Н. Заробян (Армянская 
ССР), Н. Дурдыева (Туркменская 
С СР), И. С. Беляев (Карело-Фин
ская ССР).

В СОВЕТЕ СОЮЗА
5 февраля в 4 часа дня откры

лось заседание Совета Союза. 
Слово для выступления в прениях 
предоставляется депутату В. Г. 
Набиуллину (Баш кирская АССР). 
Он говорит о развитии нефтяной 
промышленности в республике. 
Нефтяники Башкирии добились 
некоторых успехов в наращ ива
нии производственных мощностей 
нефтеперерабатывающих заводов 
и промыслов.

Оратор ставит перед Министер
ством нефтяной промышленности 
СССР вопрос о строительстве 
внутрипромысловых и заводских 
электрических дорог.

Депутат А. Алимов (Узбекская 
ССР) значительную часть своей 
речи посвятил развитию хлопко
водства. Прошедшее в конце ми
нувшего года в Ташкенте совеща
ние с участием первого секрета
ря Ц К  КПСС товарища Н. С. 
Хрущева, говорит он, помогло нам 
вскрыть недостатки и ошибки в 
руководстве сельским хозяйством, 
особенно хлопководством. Сейчас 
усилия партийных, советских и 
сельскохозяйственных органов, 

всех трудящихся республики на
правлены на быстрейшую ликви
дацию этих недостатков. Намече
но в течение одного—двух лет пов
семестно перейти на посев хлоп
чатника суженными междурядия-

ми и квадратно-гнездовым спо
собом.

Депутат Я. П. Остров (Л атвий
ская ССР) остановился на вопро
сах развития животноводства в 
республике.

Депутат П. А. Юдин остановил
ся на задачах промышленности 
строительных материалов. Он со
общил, что в течение двух лет 
предстоит построить и ввести в 
действие 50 заводов по производ
ству сборных железобетонных кон
струкций и деталей. Предстоит 
также построить десятки пред
приятий по производству керами
ческих изделий, санитарно-техни
ческого оборудования, кровельных 
и других материалов.

Слово предоставляется депутату 
М. А. Яснову. Он говорит о том, 
что трудящиеся Москвы и Москов
ской области вместе со всем со
ветским народом успешно борются 
за досрочное выполнение пятилет
него плана. В результате широко 
развернувшегося социалистическо
го соревнования план по выпуску 
валовой продукции в 1954 году 
выполнен на 106 процентов, что 
превышает объем промышленного 
производства 1953 года на 12 про
центов. На семь процентов повы
силась производительность труда. 
Предприятия дали свыше 400 мил-

лионов рублей экономии. Освоен 
выпуск многих видов новых изде
лий. За  четыре года в  Москве 
введено в строй 3240 тысяч квад
ратных метров жилой площади, 
сооружены новые здания школ, 
больниц, датских учреждений. В 
нынешнем году объем строитель
ных работ возрастает. Предстоит 
построить 1 миллион квадратных 
метров жилой площади, 42 школь
ных здания, 19 больничных кор
пусов.

Выступает депутат Г. И. Во
робьев. Он говорит, что трудя
щиеся Ленинграда и Ленинград
ской области досрочно выполнили 
план 1954 года по выпуску вало
вой продукции. Объем промыш
ленной продукции возрос по срав
нению с 1953 годом на 15 про
центов.

Тов. Воробьев подробно оста
навливается на проблеме исполь
зования прибалтийских сланцев. 
Использование их для выработки 
электрической и тепловой энергии 
позволит в ближайшие годы поч
ти полностью освободиться от з а 
воза в  Ленинград каменного угля.

На заседании выступили также 
депутаты М. А. Искендеров, Н. Д. 
Псурцев и И. А, Лихачев.

(ТАСС).
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ЗАСЕДАНИЯ ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР
В СОВЕТЕ СОЮЗА

7 февраля* в Москве, в Большом 
Кремлевском дворце, проходили 
раздельные заседания обеих П алат 
Верховного Совета СССР. Продол
жалось обсуждение вопроса о Го
сударственном бюджете СССР на
1955 год и об исполнении Государ
ственного бюджета СССР за 1953 
год.

В 10 часов утра открылось засе
дание Совета Союза. Первым вы
ступает депутат А. Д. Даниялов
(Дагестанская АССР).

Депутат Г. М. Орлов в своем 
выступлении отметил справедли
вость критики, высказанной рядом 
депутатов в адрес Министерства 
лесной промышленности СССР, и 
заявил, что Министерство примет 
все меры к изжитию имеющихся 
недостатков.

Депутат С. К. Тока рассказы ва
ет об успехах трудящихся Тувин
ской автономной области. Долгое 
время тувинские араты вели коче
вой образ жизни, испытывая тяж е
лые лишения и невзгоды. Объеди
нившись в колхозы, трудящиеся 
араты из года в год добиваются 
все больших успехов в хозяйствен
ном строительстве. В прошлом го
ду колхозы и совхозы области пе
ревыполнили план развития ж и
вотноводства, досрочно выполнили 
задания по хлебопоставкам, заго
товке шерсти, мяса, кожсырья. В 
Туве осуществлено всеобщее обя
зательное семилетнее обучение, 
ежегодно растет число специали
стов из местного населения. Мно
гие дети аратов стали учителями, 
агрономами, врачами.

Депутат П. Ф. Ломано значи
тельную часть своего выступления 
посвятил проблемам развития цвет
ной металлургии.

На заседании такж е выступили 
депутаты К. К. Николаев (Сверд
ловская область), С. М. Тихоми
ров.

После выступления депутата 
Амбарцумяна (Армянская ССР) 
П алата принимает решение пре
кратить прения. С заключительным 
словом выступает Министр финан
сов СССР депутат А. Г. Зверев.

Совет Союза единогласно утвер
ж дает Г осударственный бюджет 
СССР на 1955 год по доходам в 
сумме 590 миллиардов 192 миллио
нов 622 тысяч рублей и по расхо
дам в сумме 563 миллиардов 482 
миллионов 491 тысячи рублей с 
превышением доходов над расхо
дами в сумме 26 миллиардов 710 
миллионов 131 тысячи рублей. 
Единогласно утверждается отчет 
об исполнении Государственного 
бюджета СССР за 1953 год и при
нимается Закон о Государствен
ном бюджете СССР на 1955 год.

Затем П алата переходит к рас
смотрению вопроса об утверждении 
Указов Президиума Верховного 
Совета СССР. С докладом высту
пил секретарь Президиума Верхов
ного Совета СССР депутат Н. М. 
Пегов. П алата единогласно утвер
ж дает Указы Президиума Верхов
ного Совета СССР, принятые в 
период между первой и второй 
сессиями.

На этом заседание Совета Сою
за заканчивается.

В СОВЕТЕ НАЦИОНАЛЬНОСТЕЙ
В 4 часа дня 7 февраля нача

лось заседание Совета Н ацио
нальностей.

Слово получает депутат С. И. 
Митякин (Мордовская АССР). 
Отметив, что в республике имеет
ся 650 колхозов, которые обслужи
ваются 65 машинно-тракторными 
станциями, тов. Митякин расска
зывает о мероприятиях, осущест
вляемых для подъема сельского 
хозяйства, в частности, животно
водства.

Оратор говорит далее о недо
статках в руководстве машинно- 
тракторными станциями и ставит 
вопрос об увеличении завоза в 
республику пропашных тракторов 
и орудий для междурядной обра
ботки.

На трибуне депутат Б. П. Бе- 
щев. Он говорит, что железнодо
рожный транспорт в  1954 году 
увеличил по сравнению с 1950 го 
дом грузооборот на 42 процента. 
Тем самым директивы XIX съезда 
партии по пятому пятилетнему 
плану о росте грузооборота на 
35—40 процентов выполнены за
4 года. В 1954 году выполнены з а 
дания по росту производительно
сти труда и снижению себестои
мости перевозок, перевыполнен го
довой план накоплений и пол
ностью выполнены обязательства 
перед Государственным бюджетом. 
Вместе с тем многие железные до
роги не выполнили плана перево
зок важных грузов, а 6 дорог 
недовыполнили общего плана по
грузки.

В 1955 году железные дороги 
должны дать значительно боль
ший прирост грузооборота, чем в 
истекшем году, подчеркивает ора
тор. Особое внимание Министерст
во путей сообщения уделит прове
дению режима экономии и устра
нению недостатков, сдерживающих 
дальнейший рост производительно
сти труда и повышение рентабель
ности железных дорог. Д алее тов. 
Бещев говорит о большом значе
нии движения машинистов-тяже- 
ловесников.

Министерство путей сообщения, 
заявляет в  заключение тов. Бе
щев, учтет критические замечания, 
высказанные депутатами и примет 
меры к устранению недостатков в 
работе.

Депутат Ф. П. Котов (Хабаров
ский край) останавливается на 
вопросах, связанных с развитием 
отдельных отраслей народного хо
зяйства края.

Министр черной металлургии 
СССР тов. А. Г. Шереметьев со
общил, что в истекшем году за 
водами Министерства произведено 
чугуна в два раза, стали © 2,4 и 
проката в 2,5 раза больше, чем в

1940 году. В 1955 году намечается 
дальнейший значительный рост 
производства чугуна, стали, прока
та.

Говоря о резервах дальней
шего увеличения производства ме
талла на действующем оборудо
вании, тов. Ш ереметьев сопо
ставляет показатели использова
ния агрегатов отдельными пред
приятиями.

Оратор критикует Министерство 
строительства предприятий метал
лургической и химической про
мышленности за отставание в об
ласти капитального строительства.

Депутат М. Д . Нартахова рас
сказала о развитии культуры в 
Якутской АССР.

На трибуне депутат 3. А. Ша 111- 
ков. Воодушевленные решениями 
правительства о мероприятиях по 
улучшению работы и дальнейшему 
развитию водного транспорта, го
ворит он, речники развернули 
борьбу за использование больших 
внутренних резервов, имеющихся 
на водном транспорте. Работники 
речного флота © 1954 году выпол
нили план перевозок грузов и 
пассажиров и задание по погру
зочно-разгрузочным' работам. Уве
личились перевозки грузов при по
мощи прогрессивного метода су
довождения— толкания. Этот ме
тод позволяет ускорять движение 
судов до 20 процентов и дает воз
можность резко снизить себестои
мость перевозок.

Вместе с тем в работе речного 
флота, указывает оратор, еще 
имеются серьезные недостатки: ве
лики простои судов, не выполнено 
задание по снижению себестоимо
сти перевозок, недостаточно вни
мания уделяется вопросам внедре
ния новой техники.

Обсуждение доклада о Государ
ственном бюджете СССР на 1955 
год и об исполнении Бюджета за
1953 год заканчивается.

После заключительного слова 
М инистра финансов СССР депута
та А. Г. Зверева Совет Н ацио
нальностей единогласно утверж 
дает Государственный бюджет 
СССР на 1955 год, отчет об испол
нении Государственного бюджета 
СССР за 1953 год и принимает 
Закон о Государственном бюдже
те СССР на 1955 год.

Затем Совет Национальностей 
заслушал доклад секретаря Прези
диума Верховного Совета СССР 
депутата Н. М. Пегова об Указах 
Президиума Верховного Совета 
СССР, принятых в период между 
первой и второй сессиями. П алата 
единогласно утверждает Указы.

На этом заседание Совета Н а
циональностей заканчивается.

(ТАСС).

В С Т Р Е Ч И  И З Б И Р А Т Е Л ЕЙ С К А Н Д И Д А Т А М И  В Д Е П У Т А Т Ы

Кандидат в депутаты Верховного Совета РСФСР К. И. Дианова 
у ж е л е з н о д о р о ж н и к о в

Еще задолго до назначенного 
часа в помещении клуба «Крас
ный Октябрь» стали собираться 
избиратели восьми избирательных 
участков для встречи с кандида
том в депутаты Верховного Сове
та Российской Федерации Клав
дией Ивановной Диановой.

Слово предоставляется доверен
ному лицу —  начальнику вагон
ного участка тов. Прокофьеву.

Рассказав о трудовой и обще
ственной деятельности кандидата 
в депутаты, тов. Прокофьев при
звал избирателей в день выборов 
единодушно отдать свои голоса за 
кандидата блока коммунистов и 
беспартийных Клавдию Ивановну 
Дианову.

—  Вместе с этим, —  заявил 
он, —  мы наказываем Клавдии 
Ивановне, чтобы она проявила 
заботу о дальнейшем благоуст
ройстве города. В частности, не
обходимо, построить Дворец куль
туры, улучшить водоснабжение, 
развивать канализацию, асфаль
тирование улиц и т. п.

На трибуне —  избиратель, ма
шинист паровозного депо станции 
Сызрань 1-я тов. Ларионов.

— Мы уверены,— говорит он,—  
что тов. Дианова с честью оп
равдает наше доверие, будет вер

ным слугой народа, а поэтому в 
день выборов мы все, как один, 
отдадим свои голоса за верную 
дочь Родины Клавдию Ивановну 
Дианову.

Тов. Ларионов указал, что рай
он, где живут железнодорожники, 
не обеспечен хорошими дорогами, 
мало в нем детских садов и яс
лей, имеются недостатки в снаб
жении водой и просил тов. Диа
нову в своей будущей депутат
ской деятельности оказать по
мощь ‘железнодорожникам в уст
ранении этих недостатков.

Директор железнодорожной 
средней школы № 22 тов. Мар- 
ченкова рассказала о великих 
правах советской женщины, ее 
активном участии в управлении 
государством.

—  Это видно на примере, —  
говорит она, —  выдвижения кан
дидатом в депутаты Верховного 
Совета РСФСР передовой работ
ницы комбайнового завода тов. 
Диановой Клавдии Ивановны. Мы 
с радостью отдадим за нее свои 
голоса.

—  Сейчас в советской школе, 
— продолжает тов. Марченкова,—  
все более широко внедряется по
литехнизация. В стенах школы 
мы должны привить учащимся

любовь к труду. В нашей школе 
нет мастерской. От имени педаго
гического коллектива школы я 
даю кандидату в депутаты Вер
ховного Совета РСФСР тов. Диа
новой наказ позаботиться о том, 
чтобы мы имели такую мастер
скую.

Затем выступают молодая из
бирательница тов. Попова, заме
ститель начальника станции 
Сызрань 1-я тов. Бирсон, се
кретарь узлового парткома тов. 
Скачков. Все они, говоря о 
великих правах и давая нака
зы, призывали избирателей в 
день выборов —  27 февраля от
дать свои голоса за тов. К. И. Ди
анову.

Затем выступила кандидат в 
депутаты Верховного Совета 
РСФСР по Сызранскому городско
му избирательному округу № 406 
Клавдия Ивановна Дианова. Она 
сердечно поблагодарила избирате
лей за оказанное ей высокое до
верие.

—  Это доверие, —  говорит 
она, —  я целиком отношу к мо
ей Родине, Коммунистической 
партии, ведущей советский народ 
к вершинам человеческого счастья
—  к коммунизму, и обязуюсь оп
равдать его с честью.

НА ЗАВОДЕ ПИЩЕВЫХ КОНЦЕНТРАТОВ
Состоялась встреча избирате

лей с кандидатом в депутаты 
областного Совета депутатов тру
дящихся по Урицкому избира
тельному округу № 58, секрета
рем исполкома Куйбышевского 
областного Совета депутатов тру
дящихся тов. Снегиревым Васи
лием Федоровичем.

— Близится день выборов в 
Верховный Совет РСФСР и мест
ные Советы депутатов трудя
щихся,—говорит доверенное ли
цо тов. Кулагина.— Кандидатами 
в депутаты выставлены и заре
гистрированы наши лучшие 
представители— рабочие, работ
ницы, инженеры, техники, вра
чи, учителя, партийные и совет
ские работники. По нашему из
бирательному округу в депу
таты областного Совета балло
тируется секретарь исполкома 
Куйбышевского областного Совета 
депутатов трудящихся тов. Сне
гирев Василий Федорович. Он 
родился в 1918 году, в бедняц
кой крестьянской семье села 
Каурец, Пензенской области. 
Окончив школу —  семилетку и

Чапаевский технологический тех
никум, он с 1937 года работает 
в газете «Чапаевский рабочий», 
умело используя печатное слово 
для пропаганды передового опы
та, борьбы с недостатками, бю
рократизмом на предприятиях и 
в учреждениях.

Затем тов. Снегирев был за
ведующим отделом пропаганды и 
агитации Чапаевского горкома 
партии, а в 1945 году направ
лен на работу заведующим Куй
бышевским областным отделом 
культурно-просветительной ра
боты. С мая 1946 года тов. Сне
гирев— секретарь исполкома об
ластного Совета. По Урицкому 
избирательному округу г. Сызра
ни тов. Снегирев баллотируется 
второй раз. Он на деле оправдал 
доверие избирателей. Тов. Снеги
рев— достойный кандидат в депу
таты Куйбышевского областного 
Совета депутатов трудящихся. Я 
призываю в день выборов —  27 
февраля единодушно голосовать 
за верного сына партии и наро
да тов. Снегирева Василия Фе
доровича.

Слесарь завода пищевых кон-

центратов тов. Аленин говорил о 
том, что коллектив предприятия, 
встав на трудовую вахту в честь 
предстоящих выборов, трудится с 
большим подъемом. Январский 
план заводом был выполнен до
срочно.

Избиратель тов. Ясницкий дал 
кандидату в депутаты от имени 
присутствующих избирателей не
сколько наказов, в том числе 
изыскать средства для благоуст
ройства и асфальтирования* ули
цы Карла Маркса, открыть в 
Промышленном районе промто
варный магазин и амбулаторию.

Избиратель тов. Куликов про
сил кандидата в депутаты поза
ботиться о достройке водопрово
да Засызраном.

В заключение выступил кан
дидат в депутаты Куйбышевско
го областного Совета депутатов 
трудящихся по Урицкому избира
тельному округу «N2 58 тов. Сне
гирев Василий Федорович, кото
рый поблагодарил избирателей за 
оказанное ему доверие и заверил, 
что отдаст все силы служению 
Родине и народу.

ВОЛНУЮЩАЯ ВСТРЕЧА
В зале трикотажного технику

ма в воскресенье состоялась 
встреча избирателей с кандидатом 
в депутаты областного Совета де
путатов трудящихся по Совет
скому избирательному округу 
№ 62— учительницей семилет
ней школы № 2 тов. Гузняевой 
Ольгой Григорьевной.

Слово предоставляется дове
ренному лицу по избирательному 
участку № 7, преподавателю 
трикотажного техникума тов. 
Серебренниковой.

— Кандидатом в депутаты,—  
говорит она,— окружной избира
тельной комиссией зарегистриро
вана учительница семилетней 
школы № 2 тов. Гузняева Ольга 
Григорьевна. Ольга Григорьевна 
была депутатом областного Сове
та и с честью оправдала доверие 
своих избирателей. Она чутко и 
внимательно относится к запро
сам и наказам трудящихся. Тов. 
Гузняева —  верная дочь Родины, 
активная общественница, много 
сил и знаний отдает делу комму
нистического воспитания подра
стающего поколения.

— Я призываю,— заключает тов. 
Серебренникова,— в день выбо
ров— 27 февраля единодушно от
дать голоса за кандидата в депу
таты областного Совета депутатов 
трудящихся Ольгу Григорьевну 
Гузняеву!

— Как правило, избиратели 
дают кандидатам в депутаты 
свои наказы,— говорит избира
тель тов. Рогожинский.— Мне хо
телось бы, чтобы Ольга Григорь
евна, будучи избранной депута
том в Куйбышевский областной 
Совет депутатов трудящихся, 
вошла с ходатайством перед со
ответствующими органами, чтобы 
при гидротурбинном заводе был 
открыт филиал высшего техниче
ского учебного заведения.

Избирательница тов. Артюхова 
говорила о том, что с каждым го
дом советские люди, благодаря за
ботам Коммунистической партии, 
живут все лучше. В магазинах 
увеличивается выбор тканей. 
В связи с этим неплохо бы 
организовать раскроечные ма
стерские в одном— двух больших 
магазинах.

Надо также расширить торговлю 
мебелью и другими культурно- 
бытовыми товарами по безналич
ному расчету, которые так необ
ходимы для общежитий учебных 
заведений, промышленных пред
приятий и строительных орга
низаций.

Рабочий комбайнового завода 
тов. Ермолаев высказал ряд кри
тических замечаний в адрес ле
чебных учреждений города, осо
бенно хирургического отделения 
больницы N2 1 и дал наказ кан
дидату в депутаты тов. Гузняе
вой 0. Г. лично поинтересоваться 
организацией работы хирурги
ческого отделения.

Затем выступила кандидат в 
депутаты тов. Гузняева Ольга 
Григорьевна, которая сердечно по
благодарила избирателей за ока
занное доверие и заверила их, 
что отдаст все силы и знания вы
полнению задач, поставленных 
Коммунистической партией и Со
ветским правительством в деле 
дальнейшего подъема экономики 
страны и благосостояния народа.
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В проведении агитационно-массовой 
работы доходить до каждого избирателя

С собрания городского партийного актива
Состоялось собрание городского 

партийного актива, обсудившее 
вопрос о состоянии и мерах уси
ления агитационно-массовой ра
боты среди населения в связи с 
предстоящими выборами в Вер
ховный Совет РСФСР и местные 
Советы депутатов трудящихся. С 

. докладом выступила секретарь 
горкома КПСС тов. Н. Н. Афремо- 
в».

Докладчик и выступившие в 
прениях отметили, что, готовясь 
к выборам в Верховный Совет 
РСФСР и местные Советы, город
ская партийная организация про
делала значительную политиче
скую и агитационно-массовую ра
боту среди населения. В городе 
при избирательных участках ор
ганизовано 58 агитпунктов. Для 
проведения политической агита
ции среди избирателей по месту 
их жительства партийные орга
низации выделили 3627 агита
торов. Свыше 3 тысяч активи
стов работает в избирательных 
комиссиях. Многие агитпункты, 
агитаторы, пропагандисты, док
ладчики накопили богатый опыт 
политической работы в массах. 
Они умело разъясняют трудя
щимся политику, выработанную и 
осуществляемую Коммунистиче
ской партией, великие принципы 
нашей советской демократии и 
ее преимущества перед буржуаз
ной демократией, Конституцию 
СССР, избирательный закон, мо
билизуют массы на успешное вы
полнение заданий завершающего 
года пятой пятилетки.

Вместе с тем, участники собра
ния партийного актива вскрыли 
серьезные недостатки и упуще
ния в постановке агитационно
массовой работы среди населе
ния. Как отмечалось, политиче
ская работа в массах еще не по
лучила должного размаха, не
редко ведется в отрыве от задач, 

'Стоящих перед городской партий
ной организацией. Вследствие бес
контрольности и плохого руко
водства многие агитаторы в сво- 
«й практической деятельности не 
доходят до каждого избирателя. 
На отдельных агитпунктах все 
<еще наблюдается затишье, рас
качка. Так, агитпункт при изби
рательном участке № 47 (совхоз 
«Комсомолец») по вине его заве
дующего тов. Добристова бездей
ствовал до последних дней, а 
Промышленный райком КПСС спо
койно взирал на это. С большим 
опозданием развернули свою дея
тельность и некоторые агитпунк
ты в Центральном районе.

Собрание партийного акти
ва обратило особое внимание на 
улучшение работы с агитатора
ми, на их квалифицированное 
инструктирование, на установ
ление постоянного контроля за их 
деятельностью.

Самокритичным было высту
пление на собрании партийного 
актива секретаря Центрального 
райкома КПСС тов. Коровина. 
Он подчеркнул, что и райком и 
горком КПСС мирились с серьез
ными недостатками в постановке 
политической работы в массах, 
глубоко не вникали в деятельность 
агитпунктов, мало предъявляли 
требовательности к отдельным се
кретарям парторганизаций. Толь
ко этим можно объяснить, что 
значительная часть агитаторов, 
выделенных для работы на агит

пунктах избирательных участков, 
до последних дней не была у из
бирателей. Увлекаясь собраниями 
избирателей на агитпунктах, что, 
конечно, надо проводить, райком 
не принял мер к тому, чтобы уси
лить одновременно разъяснитель
ную работу с избирателями по 
месту их жительства, поэтому не
которые избиратели остаются вне 
политического влияния, не видят 
у себя агитаторов, не осведомле
ны о важнейших событиях, о 
трудовой и общественной дея
тельности кандидатов в депута
ты.

Заведующая агитпунктом при 
избирательном участке № 54 
Промышленного района тов. Са- 
морядова поделилась опытом ра
боты с избирателями.

Секретарь партбюро нефтепе
рерабатывающего завода тов. 
Постников рассказал о социали
стическом соревновании, развер
нувшемся в честь предстоящих 
выборов в Верховный Совет 
РСФСР и местные Советы депута
тов трудящихся. Завод досрочно 
выполнил январский план. Тов. 
Постников критикует отдел про
паганды и агитации Промыш
ленного райкома партии за сла
бое руководство агитпунктами и 
агитаторами, и высказал пожела
ние, чтобы газета «Красный Ок
тябрь» больше печатала ярких, 
интересных материалов в помощь 
агитаторам и пропагандистам.

На собрании партийного акти
ва выступило несколько заведую
щих агитпунктами. Заведующий 
агитпунктом при избирательном 
участке № 10 тов. Аристова по
ставила вопрос о повышении ка
чества и идейного содержания 
выступлений художественной са
модеятельности перед избирате
лями. Она критикует последнее 
непродуманное выступление ху
дожественной самодеятельности 
комбайнового завода. Заведую
щий агитпунктом при избира
тельном участке № 32 Октябрь
ского района тов. Навдаев расска
зал, как агитаторы ст. Батраки 
мобилизуют коллектив на успеш
ное решение задач, стоящих пе
ред станцией в зимний период. Он 
поднял вопрос о том, чтобы гор
ком КПСС обратил внимание на 
своевременную доставку газет и 
периодической печати в Октябрь
ский район. За последние дни 
газеты в район поступают с боль
шим опозданием.
На собрании городского партий

ного актива выступили также 
председатель участковой изби
рательной комиссии тов. Турин, 
заведующий агитпунктом при из
бирательном участке № 18 тов. 
Романов, председатель исполкома 
районного Совета депутатов тру
дящихся Центрального района 
тов. Арефьев.

Участники собрания высказали 
ряд критических замечаний в ад
рес городской газеты «Красный 
Октябрь». В частности, тов. Аре
фьев заявил о том, что, освещая 
избирательную кампанию, газета 
допускает неточности, опечатки, 
слабо развертывает агитацию за 
кандидата в депутаты Верховного 
Совета РСФСР К. И. Дианову и 
кандидатов в депутаты местных 
Советов депутатов трудящихся.

По обсужденному вопросу собра
ние партийного актива приняло 
соответствующее постановление.

На строительстве завода ж елезобетонных конструкций

Плоды бумажного руководства

В пригородном совхозе
‘Совхоз «Большевик» получил 

задание значительно увеличить в
1955 году изготовление навозо-пе- 
регнойных горшочков и к весне до
вести их количество до одного 
миллиона.

Н ад изготовлением горшочков 
работаю т: Ольга Малова, Елена 
Краснова, Н аталья Ж идкова, Али
ева Роза и др. Они перевыполняют 
корму и к настоящему времени 
уж е изготовили больше 300 тысяч 
штук.

Применение навозо-перегнойных 
горшочков позволит ускорить вы
ращивание овощных культур. Так, 
например, рассада помидоров, вы
ращенная в навозо-перегнойных 
горшочках, может быть пущена в 
реализацию на две недели раньше, 
чем рассада, выращенная обычным 
способом.

В феврале будет проведена за 
кладка парников в хозяйстве на 
реке Крымзе.

П. Петров.

В строительном тресте № 24 
в мае— июне этого года дол
жен начать работу новый швод, 
призванный выпускать железо
бетонные изделия. Завод будет 
снабжать строителей треста 
балками, панелями, прогонами, 
сборными лестницами, балкона
ми, карнизами, а также перекры
тиями для санитарных узлов и 
многими другими изделиями.

Использование готовых желе
зобетонных конструкций позво
лит строителям треста работать 
во много раз быстрее. Примене
ние их намного повышает долго
вечность построек.

Понимая огромную государст
венную важность всего этого, 
строители завода стремятся рабо
тать в полную меру сил. Так, ка
менщики из бригады тов. Лаза
рева, плотники, руководимые тов. 
Труфановым, землекопы, входя
щие в бригаду тов. Курносова, 
сменные задания выполняют на 
170— 210 процентов. Благодаря 
дружным усилиям рабочих, их 
высокому мастерству сделано мно
гое. Высокие темпы приблизили 
самую ответственную пору на 
стройке —  монтажные и отде
лочные работы.

Надо было ожидать, что этот 
решающий этап строительства 
управление треста № 24 и мон
тажное управление № 6 встре
тят во всеоружии, обеспечат 
широкий фронт работ на всех 
участках. К сожалению, этого не 
елучилось.

На строительную площадку за
вода сейчас ежедневно выходит 
большое число рабочих, но мно
гие из них плохо используются и 
то на второстепенных работах. И 
это в то время, когда внутренняя 
отделка даже в главном корпусе 
завода,'еще не начиналась.

Почему?
—  Монтажники сковали рабо

ту, —  говорит главный инженер 
тов. Астахов.

—  Неверно,— вступает в спор 
начальник монтажного управле
ния тов. Соляков.

Руководители треста и монтаж
ного управления встретились на 
строительной площадке главного 
корпуса, что бывает, кстати ска
зать, нечасто. И вот тут, в ле
сах стройки, сама жизнь заста
вила их отвечать на вопросы кон
кретно. Но прямого и объектив
ного разговора, однако, не полу
чилось.

На важнейшем участке главно
го корпуса —  смесительной баш
не бездействует кран.

—  Монтажники не могут ис
пользовать его потому, что не 
имеют чертежей, —  заявил тов. 
Соляков.

—  Основные чертежи высла
ны,— дает справку тов. Астахов.

—  А когда будут остальные?
—  Будут, —  неопределенно 

обещает Астахов.
У второго бездействующего 

крана роли хозяйственников ме
няются. На этот раз обличает 
Астахов.

— Железо подвезли, а перекры
тие не ведется.

—  Сколько этого железа? —  
спрашивает Соляков.

— Немного, но ведь работу уже 
можно было начать.

—  Начнем, —  говорит Соля
ков.

Начиная от главного корпуса 
и по всей территории раскину
лись траншеи для паропровода и 
водопровода, Их шесть километ
ров. Открыты они были в августе 
прошлого года, но трубы в них 
уложены только частично.

На этом участке не видно ни 
строителей, ни монтажников. Не 
за горами тот день, когда 
без водопровода на строительных 
площадках не сделаешь и шага, 
а пар требуется уже теперь. В 
арматурном цехе, давно можно 
делать вязку, остановка только 
за подачей тепла. Между тем для 
кладки труб в траншеях паро
провода требуется лишь расчис
тить компенсаторные ниши и об
вязать колодцы. Эту работу могут 
произвести 6— 8 рабочих за один 
день и тогда монтажникам будет 
обеспечен фронт работ и, бук
вально, за Несколько дней они 
смогут закончить сооружение 
паропровода.

Любому строителю ясно, что
бы успешно вести работу, ну
жен четкий график ее производ
ства. Причем, необходимо иметь 
к тому же и общий график, кон
кретно определяющий последова
тельность в комплексных опера
циях строителей и монтажников. 
В действительности ничего этого 
нет и работники как треста, так 
и управления руководят стройкой 
завода беспланово, вслепую. В 
результате получается много кри
ка, взаимных препирательств, 
от которых страдает дело.

Имея общий план строго согла
сованных работ и конкретные 
графики по каждому участку, 
основной подрядчик и субподряд
чик, могли бы время от^времени 
собираться для обсуждения тех
нических вопросов, ежедневно 
и ежечасно контролировать ход 
работ. Но такие встречи, как мы 
уже видели, происходят случайно 
и никак не помогают делу. Вме
сто живых действий работники 
треста и монтажного управле
ния отдают предпочтение бумаж
ному руководству стройкой.

Работники монтажного управ
ления не сумели во-время дать 
заявку на железо для первого 
квартала. В итоге им его и не 
дали на этот квартал. Вместо то
го, чтобы принять практические 
меры для быстрейшего получе
ния железа, они завели длитель
ную переписку по этому вопросу. 
Длится она давно и конца ей по
ка не видать.

Работники треста не обеспечи
ли монтажников всеми необходи
мыми чертежами. Вместо того, 
чтобы тому же тов. Солякову 
придти к управляющему трестом 
тов. Мартиросову или главному 
инженеру тов. Астахову (конторы 
треста и управления расположе
ны рядом) и договориться об уст
ранении недостатков, снова за
теяна переписка. Последняя бу
мажка с просьбой дослать черте
жи из монтажного управления в 
трест отправлена 16 января.

—  Вот мы и ждем ответа на 
это наше отношение, но ответа 
пока нет,— с серьезным видом 
жалуется Соляков.

Сталкиваясь с такими факта
ми, становится просто неудобно 
за руководителей строительства 
завода. Думается: да существует 
ли хотя бы какой-нибудь конт
роль за их действиями?!

Сейчас на завершающем этапе 
строительства завода объем ра
бот намного возрос. Как никогда 
остро встал вопрос об увеличении 
бригад строителей. Дополнитель
но требуется по меньшей мере 
сто рабочих, но отдел кадров не 
организует их набора.

Давным давно следовало бы 
разместить заказы на оборудова
ние для будущего завода. Но и 
эта работа до конца не доведена. 
8 декабря прошлого года техни
ческий отдел треста послал заяв
ку в Куйбышев на размещение 
шести позиций оборудования. Но 
никто в тресте даже не может 
сказать о том, принята ли сама 
заявка. Больше того, выясняется, 
что до сих пор не определен ха
рактер нужного оборудования и 
в связи с, этим неизвестно, что 
же собственно требуется. В ча
стности, послав заявку, в тресте 
гадают сейчас, а нужно ли обо
рудование, указанное в заявке?

Вывод из всего сказанного на
прашивается сам собой. Безот
ветственное отношение руково
дителей треста и монтажного уп
равления к строительству завода 
не может быть дальше терпимо. 
Необходимо принять самые сроч
ные и действенные меры к то
му, чтобы выправить положение 
и продолжить строительство заво
да высокими темпами.

П. Самарин.

К о р о т к и е  с и г н а л ы
Многие дети рабочих, прожи

вающих на втором участке про
мысла № 3, в дни снежных зано
сов не могут посещать школу, так 
как движение автобусов в такие 
дни прекращается. Дорогу же ни
кто не чистрт.

Плохо работает магазин, нахо
дящийся в поселке. В нем часто 
не бывает даже спичек.

А. Ш арунов, 
ремонтер 2-го участка 
нефтепромысла № 3.

Sic * *

Плохо обеспечивает сырьем ар
тель «Сапожник» промтехснаб 
облпромсовета. В прошлом году 
нам было дано наполовину мень
ше кожевенного сырья, чем было 
необходимо для выполнения пла
на. Еще хуже обстояло дело с 
обеспечением артели дратвой, кар
тоном, резиной.

24 декабря прошлого года пром
техснаб решил перераспределить 
невыбранные фонды кожтоваров.

Но мы узнали об этом спустя де
сять дней —  только в январе. По
добного рода «оперативность» ру
ководителей названной организа
ции сильно тормозит работу ар
тели.

Н. Будников,
начальник отдела кадров 

артели «Сапожник».
* * *

Ежедневно во дворе крупозаво
да скапливается большое количе
ство автомашин с грузом, и здесь 
они простаивают по 2— 3 часа 
только потому, что задерживается 
оформление пропусков.

Ф. Сазонов,
заведующий базой 

Сызранской конторы 
«Заготскот».

Рабочие дистанции зданий и 
сооружений станции Батраки в 
честь выборов взяли на себя обя
зательства по дальнейшему повы
шению, производительности труда,

но администрация и профоргани
зация не заботятся о создании 
условий для нормальной работы. 
Ежедневно мы простаиваем из-за 
отсутствия материалов по 2— 3 
часа. В результате этого произ
водительность труда рабочих низ
кая.

Неправильно используются у 
нас квалифицированные рабочие. 
Закончивший недавно школу ФЗО 
столяр тов. Шишов используется 
не по специальности.

В запущенном состоянии нахо
дится профсоюзная работа: общие 
собрания коллектива не проводят
ся. С планом на 1955 год нас не 
ознакомили.

Начальник дистанции зданий 
и сооружений Сызранского от
деления тов. Воробьев, которо
му подчинена наша организация, 
а также работники райпрофсожа 
не бывают у нас, не интересуют
ся нуждами рабочих.

Улатин,
печник.
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Правительственный кризис во Франции
ЗА ЯВЛЕН ИЕ П О Л И ТБЮ РО  Ф РАНЦУЗСКОЙ 

КОММУНИСТИЧЕ СКОЙ ПАРТИИ
П А РИ Ж , 6 февраля. (ТАСС). 

Правительственный кризис во 
Франции продолжается. Президент 
республики Коти попрежнему ве
дет политические консультации. 
Однако до сих пор он еще не на
метил кандидата на пост главы но
вого правительства. В течение вто
рой половины вчерашнего дня Ко
ти принимал председателей пар
тийных групп Национального соб
рания, которые почти единодушно 
отметили трудности объединения 
правых парламентских фракций 
вокруг общей программы. Проти
воречия между этими группами 
настолько велики, что выработка 
такой общей программы в области 
внутренней и внешней политики 
представляется делом весьма за 
труднительным.

Сегодня президент продолжает 
свои консультации. После пере
говоров с лидерами парламент
ских групп он принимает предсе
дателей наиболее крупных парла
ментских комиссий. Первым сегод
ня был принят председатель ко
миссии иностранных дел социалист 
Даниэль Мейер.

Политбюро Французской комму
нистической партии опубликовало 
заявление по поводу нынешнего 
правительственного кризиса. В за 
явлении отмечено, что депутаты — 
коммунисты голосовали за Мендес 
Франса в момент прихода его к 
власти, так как он выступил за 
прекращение индокитайской вой
ны. Однако сразу же после этого 
он стал на путь вооружения Зап ад
ной Германии, на путь антикомму
низма, то есть на путь враждебных 
действий против рабочего класса, 
его требований и чаяний. Подобно 
своим предшественникам он дейст
вовал как слуга крупного капита- политики.

ла, выполняя агрессивную полити
ку американских и английских им
периалистов. Покорный их требо
ваниям, он поддержал вооружение 
Германии в форме парижских сог
лашений и добился от Н ациональ
ного собрания ратификации этих 
злосчастных соглашений.

Вскрыв реакционный характер 
политической линии Мендес Фран
са во всех областях, Политбюро 
указывает, что французская бур
жуазия постарается разрешить 
правительственный кризис путем 
введения в правительство людей, 
которые будут проводить 'ту же 
политику. Однако правительствен
ный кризис вновь подчеркивает 
две основные идеи, к которым при
соединяется все большее число 
французов: условием всяких дей
ствительных изменений в стране, 
является изменение внешней поли
тики; политика прогресса непре
рывно должна опираться на рабо
чий класс и народные массы.

Французская коммунистическая 
партия подтверждает свою готов
ность поддержать в стране и в пар
ламенте политику, которая будет 
учитывать следующие националь
ные требования: независимость по 
отношению к загранице, отклоне
ние вооружения милитаристской 
Германии в какой бы то ни было 
форме, переговоры со всеми стра
нами, признание прав и чаяний ко
лониальных народов), удовлетворе
ние неотложных экономических 
требований рабочего класса и всех 
трудящихся, действительная защ и
та демократических свобод.

Действенное объединение всех 
демократических и национальных 
сил на основе единого фронта ра
бочего класса может и должно 
обеспечить торжество подобной

АВСТРИЙСКАЯ ПЕЧАТЬ  
МЕНДЕС

ВЕНА, 7 февраля. (ТАСС). В 
центре внимания всей австрийской 
печати находятся сообщения о пра
вительственном кризисе во Ф ран
ции.

Падение Мендес Франса, пишет 
орган КПА газета «Эстеррейхише 
фольксштимме», свидетельствует
о том, что французский народ ре
шительно отвергает антинацио
нальный и проамериканский курс 
руководящих кругов страны.

Австрийские правящие круги с 
большим беспокойством и трево
гой восприняли падение француз
ского правительства. Об этом сви
детельствуют материалы, опубли-

0  ПАДЕНИИ КА БИН ЕТА  
ФРАНСА

кованные в связи с этим в газе
тах правительственных партий.

Выступая за ратификацию па
рижских соглашений и перевоору
жение Западной Германии, правая 
печать обеспокоена, прежде все
го тем, что падение кабинета Мен
дес Франса повлечет за собой но
вые трудности при создании з а 
падногерманского вермахта. Так, 
орган АНП газета «Дас клейне 
фольксблатт» в комментариях с 
большим сожалением констатиру
ет, что «поражение Мендес Ф ран
са нанесет удар по парижским со
глашениям» -

АДЕНАУЭР
БЕ РЛ И Н , б февраля. (ТАСС). 

Сегодня на заседании правления 
партии ХДС выступил с очередной 
речью боннский канцлер Адена
уэр.

Аденауэр явно находился под 
впечатлением падения правитель
ства Мендес Франса.

Он заявил, что правительствен
ный кризис во Франции вызовет 
задержку в деле ратификации па
рижских соглашений, и выразил 
надежду, что новое французское 
правительство «не займет другой 
позиции» в этом вопросе. Судя по 
тексту речи, Аденауэра обеспокои
л а  судьба ратификации не только

НЕРВНИЧАЕТ
в Париже, но и в самом Бонне. 
Он снова приводил избитые доводы 
в пользу создания вермахта и р а 
тификации милитаристских согла
шений и обрушился на профсоюз
ные и рабочие организации З ап ад 
ной Германии, ведущие борьбу 
против парижских соглашений. 
Особенный гнев Аденауэра вызвал 
состоявшийся 29 января во Франк- 
фурте-на-Майне мощный митинг 
протеста против боннской полити
ки вооружений.

Вся речь Аденауэра как по фор
ме, так и по содержанию носила 
весьма нервозный и раздраж ен
ный характер.

ТРУД Я Щ И ЕС Я  РУМ Ы НИ И  
ПОДПИСЫВАЮТ ОБРАЩ ЕНИЕ  
БЮРО ВСЕМИРНОГО СОВЕТА 

МИРА
БУХАРЕСТ, 6 февраля. (ТАСС). 

В Румынии ширится кампания по 
сбору подписей под Обращ е
нием ' Бюро Всемирного Сове
та Мира. С большим едино
душием ставят свои подписи 
под этим Обращением рабочие, 
крестьяне, деятели науки, искусст
ва, служащие, студенты — люди 
самых различных профессий, р а з
личных религиозных убеждений. В 
городах и селах, на промышлен
ных предприятиях, в учреждениях, 
учебных заведениях — повсюду 
проходят митинги и собрания, на 
которых румынские трудящиеся 
выражают свою твердую реши
мость вместе с народами других 
стран сорвать преступные планы 
агрессивных кругов Запада, гото
вящих атомную войну.

Обращение, которое я подписы
ваю, сказал на митинге коллекти
ва Бухарестского завода имени 
М атиаса Ракош и—передовик про
изводства С. Фуртуне, выражает 
волю сотен миллионов трудящихся 
всего земного шара. Наши подпи
си под этим Обращением являю т
ся грозным предостережением 
атомным маниакам. Свои подписи 
мы подкрепим делом. Н аш а брига
да ежедневно будет выполнять по 
две — две с половиной нормы вы
работки.

Печать публикует многочислен
ные письма и высказывания трудя
щихся, полностью поддерживаю
щие Обращение Бюро Всемирного 
Совета Мира о запрещении атом
ного оружия.

ДВИЖ ЕНИЕ ПРОТЕСТА 
В ГОЛЛАНДИИ ПРОТИВ 

РЕМИЛИТАРИЗАЦИИ  
ЗАПАДНОЙ ГЕРМАНИИ

По мере того, как приближается 
срок рассмотрения в голландском 
парламенте лондонского и париж 
ских соглашений, в Голландии 
усиливается народное сопротив
ление возрождению западногер
манской реваншистской армии. 
Все более широкий размах приоб
ретает кампания по сбору подпи
сей под петицией против перево
оружения Западной Германии, под 
которой уже поставили свои под
писи 140 тысяч голландских патри
отов.

(ТАСС).

СООБЩЕНИЕ ОБ ЭВАКУАЦИИ  
ОСТРОВОВ ДАЧЗНЬ

Л О Н ДО Н , 7 февраля. (ТАСС). 
Как явствует из сообщения кор
респондента агентства Рейтер из 
Тайбэя (Тайвань), сегодня чан- 
кайшйсты начали эвакуацию ост
ровов Дачэнь.

Острова Дачэнь, расположенные 
вблизи побережья Китая, были ок
купированы чанкайшистской кли
кой после изгнания ее из Китая.

В сообщении указывается, что 
эвакуация островов Дачэнь произ
водится под прикрытием 70 кораб
лей американского седьмого фло
та и 71)0 американских реактивных 
самолетов.

Ю ж но-К азахстанская область. Ал ма-Атинский филиал Всесоюзного* 
научно-исследовательского института автомобильного транспорта Ми
нистерства автотранспорта и ш оссейны х дорог СССР при участии 
коллектива Чимкентской авторемонтной м астерской сконструировал и 
изготовил специальны й полуприцеп на ш асси автомобиля ЗИС-150, 
предназначенны й для перевозки легковесны х грузов (хлопка-сырца). 
Грузоподъемность доведена до восьми тонн. Колеса полуприцепа обо
рудованы  пневматическими тормозам и.

Прош едшие испы тания показали, что при полной нагрузке маш ина 
не теряет  скорости и хорош о берет подъемы. -Мастерские приступили? 
к  серийному изготовлению  полуприцепов на базе маш ины  ЗИС-150.

НА СНИМКЕ: грузовая автом аш ина ЗИС-150 после переделки
Фото В. Хоменко. (Фотохроника ТАСС).

Ф изкульт ура и спорт  

Как не надо проводить соревнования
медработникЛыжные соревнования на приз 

газеты «Пионерская правда» еж е
годно проводятся по всему Совет
скому Союзу. Они вошли у школь
ников в традицию. Нет ни одной 
школы, которая не принимала бы 
в них участия.

30 января были проведены лы ж 
ные соревнования на приз газеты 
«Пионерская правда» школ Ц ент
рального района. Им предшество
вали внутришкольные отборочные 
соревнования.

Необходимо отметить, что рай
ком ВЛКСМ, который руководил 
соревнованиями, мало уделил вни
мания подготовке и проведению 
такого важного мероприятия. Со
ревнования от начала до конца 
прошли неорганизованно, а имен
но: они начались с опозданием, 
никто участников их не приветст
вовал, не объяснил цели соревно
ваний. Не был такж е объявлен 
порядок их проведения, не были 
объявлены дистанции и т. д. Глав
ный судья, судьи и начальники 
дистанций не имели повязок и 
участники не знали, кто ж е су
дит. Финиш и старт не были

отсут-обозначены, 
ствовал.

Начали соревнование девочки: 
на 1 км. и мальчики на 2 км., по
том стартовали девочки на 2 км. и 
мальчики на 3 км. Поскольку ди
станция и разметка ее не были 
объяснены, то происходило следу
ющее: не зная, где финиш, маль
чики шли на финиш к девочкам, а 
девочки к мальчикам, их возвра
щали, и на этом они много теря
ли времени и сил.

Особенно плохо прошли сорев
нования и на дистанции 2 км. д л я  
девочек и 3 им. для мальчи
ков, которых со старта пустили: 
одновременно. Дистанция их идет 
на половину по одной лыжне, а 
затем перекрещивается. В резуль
тате. этого участники мешали 
друг другу.

Ясно, что соревнования не дали 
должных результатов. В этом, в- 
первую очередь, повинны работни
ки райкома комсомола не сумев
шие, а вернее не пожелавшие ор
ганизовать это мероприятие по 
всем правилам.

Н. Минеева,
преподаватель физвоспитания 

средней школы № 8.

СЫРЬЕ ИЗ СЛАНЦА ДЛЯ КОЖЕВЕННОЙ 
ПРОМЫШЛЕННОСТИ

На сланцеперерабатывающем за 
воде налажено производство смо
лы из кашпирских сланцев, кото
рая используется при выработке 
искусственной кожи. В этом году

выработка рмолы значительна 
возросла.

Недавно заводом отгружено 110 
тонн смолы Калининскому и Ки
ровскому комбинатам искусствен
ной кожи.

НОВАЯ М ЕХА Н И ЧЕС КА Я  МАСТЕРСКАЯ
Дорожно - мостовое управление 

городского коммунального отдела 
организовало механическую м а
стерскую. В ней производится ре
монт инструмента, машин и меха
низмов дорожно - мостового уп
равления. Сейчас уже закончен

ремонт дорожных механизмов к  
предстоящему сезону работ.

В мастерской установлены то
карный и сверлильный станки,, 
электросварочный агрегат и куз
нечный агрегат с электропечью.

Р е д а к т о р  В. И. ПАРАМОШКИН.

КИНО ТЕАТР
«Художественный»

Новый художественный 
цветной фильм.

„ Герои Ши пни“
Начало сеансов: 10 ч., 12ч., 

2 ч., 4ч. 15 м., 6 ч 20 м.,
8 ч. 25 м., 10 ч. 30 м.

ГОСДРАМТЕАТР

9 февраля

«ПОСЛЕДНЯЯ ЖЕРТВА»

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 

«Звезда»

Новый художественный фильм 
Днем

«БЕЛАЯ ГРИВА»
Н ачало сеансов: 10, 11 ч. 

40 м., 1 ч. 20 м.

Вечером

«КТО СМЕЕТСЯ
ПОСЛЕДНИМ»

Сызранский горпищеторг
доводит до сведения всех ру
ководителей детских учрежде
ний и больниц, что при нали
чии у них подвальных поме
щений для хранения скоропор
тящихся продуктов, необходи
мо представить письменную 
заявку на потребное количе
ство льда для набивки до 12 
февраля 1955 г. зам. директо
ру торга т. Барас А. Л.

(2- 1).

Ресторану ст. Сызрань 1-я
требуются на постоянную 

работу: лоточницы, квалифи
цированные повара для рабо
ты в г. Сызрани и с выездом 
на линию.

Обращаться по адресу: ст. 
Сызрань 1-я, дом 14. Кон
тора ресторана. Отдел кадров.

(2- 1).
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